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Introduction to the world of work and careers advice in
schools - Einstieg in das Berufsleben und Orientierung an
den Schulen

In vielfältigen Maßnahmen im Rahmen des Programms zur Studien- und Berufsorientierung 
(ProSuB)

Aufbau der Bausteine zur Berufsorientierung aufeinander. Mindestens ein Baustein pro 
Schuljahr.  
Extra Zeit statt Unterricht zur Berufsorientierung

Keine Freiwilligendienste werden gefordert/ kein Sozialpraktikum an der HHS

Where do you come from? - Aus welchem Land kommt ihr? *
Germany - Deutschland

How does your school prepare its students for the world of work? - Wie
bereitet Ihre Schule die Schüler auf das Berufsleben vor?

Which strengths do you notice in the different initiatives used in your
country compared with the other countries? - Welche Stärken lassen sich
in Ihrem Land bei den verwendeten Initiativen im Vergleich zu den
anderen Ländern erkennen?

Which weaknesses do you notice in the different initiatives used in your
country compared with the other countries? - Welche Schwächen lassen
sich in Ihrem Land bei den verwendeten Initiativen im Vergleich zu den
anderen Ländern erkennen?
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Gespräche mit Experten/ Module, die in Betrieben statt�nden

Dieser Inhalt wurde nicht von Google erstellt und wird von Google auch nicht unterstützt.

Which of the methods presented do you �nd especially helpful and why? -
Welche von den vorgestellten Methoden �nden Sie persönlich besonders
hilfreich (e�zient) und warum?
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